

Der Parlamentarier Zekeriya Yilmaz teilt mit, dass er sein Amt als Sprecher aus persönlichen Gründen abgibt.

Die Sprecher Viktoria Wilhelm und Florian Rattay haben die Arbeit mit Zekeriya als sehr positiv erlebt. Es war sehr lustig mit ihm zu arbeiten und er hatte viele gute Ideen. Sie bedanken sich auch im Namen des Parlaments für seine Arbeit.

Zekeriya bedankt sich ebenfalls für die gute Zusammenarbeit mit den Sprechern und sagt, dass ihm die Arbeit als Sprecher sehr gefallen hat.

Bevor gewählt wird, äußert sich Florian Rattay zu den Tätigkeiten als Sprecher. Die Sprecher treffen sich einmal die Woche. Sie bereiten Sitzungen vor, bearbeiten Post, führen Telefonate und vertreten das KiJuPa nach außen.

Zu Wahl stehen Janin Trinkaus und Simal Tayfur.

Die Abstimmung ergibt 6 Stimmen für Janin und 8 Stimmen für Simal. Demzufolge ist Simal die neue Sprecherin.